

Artikel vom 10.05.2018

Ortsverbands St.Leonhard-Schweinau-Großreuth

Beginn der Kärwasaison - Kärwa in Schweinau



Impressionen aus Schweinau

Heute begann die Kärwasaison 2018 mit dem Start der Schweinauer Kärwa. Der Kärwaplatz war sehr gut besucht. Den Bier-Anstich vollzogen die beiden Bierköniginnen. Einleitende Worte dazu sprach unser Bezirkstagspräsident Richard Bartsch. Die aufgestellten Kärwaplakate "wir wünschen eine gesellige Kärwa" mit den Wünschen unseres Landtagskandidaten Jochen Kohler und unseres Bezirkstagskandidaten Richard Bartsch luden zu schönen Stunden auf der Kärwa ein.